



BABY DATING RENCONTRES FRUCTUEUSES

Vingt familles et vingt-quatre jeunes nogentais, filles et garçons, ont répondu présents au baby dating du 26 septembre organisé au Pôle Jeunesse. Les parents ont exprimé leur satisfaction de pouvoir participer à ce dispositif, et ont félicité la municipalité et l'équipe d'animateurs pour cette initiative.

Ce rendez-vous a permis à certains d'entre eux de trouver leur baby sitter directement à la suite des entretiens. À renouveler sans hésitation ■



L'ANTARÈS

RENFORCE SES AMARRÉS À NOGENT

L'équipage de l'Antarès, navire filleul de Nogent au sein de l'association des Villes Marraines, est venu en septembre officialiser la **convention d'ouverture d'une classe « défense maritime et sécurité globale » avec le lycée Louis Armand.**

Le BRS Antarès, dont la mission est, notamment, de repérer les nombreuses mines encore présentes sur les fonds marins afin de sécuriser le passage des navires, **est partenaire actif depuis plusieurs années de l'école primaire Val de Beauté.** Cette nouvelle convention confirme donc les liens entre les jeunes et la Marine nationale.

L'équipage de l'Antarès se consacre également à l'enseignement de la navigation, à la lutte contre la pollution, au sauvetage en mer et contribue à la recherche d'épaves et à la surveillance des côtes.

Les formations dispensées au lycée se prêtent aux nombreux métiers pratiqués à bord qui impliquent esprit citoyen et engagement comme l'ont relevé Sébastien Eychenne, adjoint au maire, le premier maître Broissia, commandant de l'Antarès, Patricia Chaleix, proviseur de Louis Armand et Janick Julienne, inspectrice académique. « *Pour ces métiers d'avenir, il y a encore trop peu de filles hélas. Il faut les impliquer* » a déploré Olivier Lanez, directeur adjoint de l'Éducation nationale 94. L'aventure ne fait que commencer ■

